

MARINA DE GUERRA DEL PERÚ
ESCUELA SUPERIOR DE GUERRA NAVAL
ESCUELA DE POSGRADO



Tesis presentada para obtener el grado académico de **Maestro en**
Estrategia Marítima
"La influencia del servicio de alto rendimiento en los resultados
internacionales de los deportistas de las Fuerzas Armadas del Perú "

Presentado por:

C. de C. Danilo Fernando Bolaños Barahona

C. de C. Ricardo Alejandro Casanova Merino

Magister José Antonio Chilet Manco

Asesor Metodológico

La Punta, 2014



RESUMEN

El presente trabajo “La influencia del servicio de alto rendimiento en los resultados internacionales de los deportistas de las Fuerzas Armadas del Perú” surge la problemática que el deporte en las Fuerzas Armadas del Perú ha disminuido considerablemente en cuanto a su rendimiento deportivo, viéndose reflejado en los resultados y marcas técnicas obtenidas en las competencias deportivas a nivel nacional e internacional.

Su objetivo fue el de determinar si la falta de estrategia de desarrollo en el nivel competitiva influye en la determinación e identificación de los servicios necesarios en los deportistas de las Fuerzas Armadas del Perú.

En ese sentido se analizan los sistemas organizacionales, la condición de la edificación deportiva disponible y de los procesos fisiológicos y psicológicos aplicados a los actuales y potenciales deportistas de las Fuerzas Armadas.

Luego del análisis se concluye que la falta de una estrategia de desarrollo del nivel competitivo influye en la determinación y establecimiento de una organización incluyente e integradora de todos los niveles de desarrollo deportivo.

De igual forma se determina que la carencia de infraestructura deportiva y equipamiento influye en los procesos de entrenamiento técnico de los deportistas militares representantes del Perú en competencias internacionales.

Finalmente se establece que la falta de procesos de selección formación y/o capacitación de deportistas de élite y contratación de profesionales especialistas impide una correcta conformación de cuadros de deportistas militares que representan al Perú en el nivel competitivo nacional e internacional.

Palabras claves: : Rendimiento deportivo, infraestructura, fisiología, estrategia de deporte.



ABSTRACT

This paper “The influence of the service of high performance in the international results of the athletes of the Peruvian Armed Forces” arises from the problematic that the sport in the Armed Forces of Peru has diminished considerably as far as its sports performance, being reflected in the results and technical marks obtained in sports competitions nationally and internationally.

Its objective was to determine if the lack of development strategy at the competitive level influences the determination and identification of the necessary services in the Peruvian military athletes.

In this sense, the organization systems, the condition of the available sports infrastructure and the physiological and psychological processes applied to the current and potential athletes of the Armed Forces are analyzed.

After the analysis, it is concluded that the lack of a competitive level development strategy influences the determination and establishment of an inclusive and integrative organization of all levels of sports development.

Likewise, it is determined that the lack of selection, coaching and/or training processes for elite athletes and the hiring of specialist professionals prevents the correct conformation of military athletes who represent Peru at the national and international competitive level.

Key words: Sports performance, infrastructure, physiology, sports strategy.